23

Es Diari • MENORCA VIERNES, 9 DE JUNIO DE 2023

>> Viene de la página anterior

barrio, como el Club Unión Deportiva Mahón o el Claustre del Carme. ¡Todos a hacer girasoles de bienvenida! Las chicas del patinaje incluso crearon una coreografía preciosa con la canción «Girasoles» de Rozalen. Colaboró también Caritas, que tiene su sede en el edificio Calabria del barrio, y el Centre de Dia d'Atenció a la Salut Mental. Calàbria es un edificio histórico de la ciudad que acoge a entidades con vocación de ayudar a la gente. Es un edificio poco conocido por que—dar un poco apartado del circuito turístico y ciudadano.

Este Centro de Día y sus usuarios se tomaron mucho interés en el proyecto y reprodujeron versiones de «La noche estrellada» de Van Gogh, una obra que pintó precisamente mientras Vincent estaba residiendo voluntariamente en un centro para mitigar su trastorno mental.

La asociación de vecinos quiso rendir un homenaje a Van Gogh y realiza este mural efímero no con monedas sino con cartón, cola y recortes de revistas de moda; reciclaje de ofertas de consumo, noticias también efímeras y prensa rosa. Una propuesta abierta a la interpretación y con la que queríamos dar la bienvenida a todos a nuestro barrio. Hacer pueblo entre todos.





Rose-Finn-Kelcey. «Boureau of change», 1984. Los girasoles de Van Gogh hecho con monedas para representar el arte convertido en dinero.





Propuesta abierta a la interpretación y con la que queríamos hacer pueblo entre todos» Luego el clima adverso con amenazas de lluvia y tramontana no permitió celebrar el acto festivo previsto. Cuatro días después de colgarlo la brigada municipal vino a retirar el mural. Van Gogh es eterno, pero nuestra obra no.



Las patinadoras artísticas de la Unión Deportiva realizaron una preciosa coreografía con la canción "Girasoles» de Rozalén en el Claustre del Carme.



Empleada para el mural es el collage con gurruños de papel de revista para representar la textura de la pincelada de Van Gogh







do por los voluntarios de la asociación de vecinos de Tanques del Carme.

Los mitos del firmamento La mitología de la o

La mitología de la Grecia clásica, asociada a las estrellas, son un viaje por el cielo de primavera, verano, otoño e invierno y por las historias que se narraban para ayudar a la navegación. El día 16 por la tarde y el 17

a la navegación. El día 16 por la tarde y el 17 por la mañana el profesor Marc Boqué imparte un curso teorico-práctico de la UI-MIR, en la sede del Institut Menorquí d'Estudis en Maó.





printed and distributed by pressreader PressReader.com +1 604 278 4604

Pressreader PressReader.com +2 604 278 4604

1 of 1 09/06/2023, 9:16